Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Piéces
Superficie 136 m2
Référence 8076267
Prix 999 500 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement a vendre (06230)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Honoraires de 4% ttc a la chargeur de I'acquéreur en sus du prix affiché !

Magnifique quatre pieces avec terrasse de 30 m?2 offrant une vue latérale

imprenable sur villefranche-sur-mer. d'une surface de 111 M2, cet appartement
lumineux et spacieux vous offre un confort de vie exceptionnel. Trois chambres,

deux salle de bains et une salle de douche 2wcvous apprécierez les prestations

haut de gamme de cette résidence avec gardien et piscine, ainsi que le garage et la
cave. ldéalement situé, ce bien se trouve a proximité immédiate des commerces,

restaurants et plages de villefranche-sur-mer, ...

Magnificent four-room apartment with exceptional terrace of 30 m? offering a
breathtaking sea view and the village of Villefranche-sur-Mer. With a surface area of
111 m?2 this bright and spacious apartment offers you exceptional living
comfort. The apartment is located on a high floor with elevator.It offers three
beautiful bedrooms, two bathrooms and a 2wc shower roomYou will appreciate the
top-of-the-range services of this residence with concierge and swimming pool, as

well as the large garage and cellar.Agency's fees for the buyer 4% VAT included

B CONCEPT
3, avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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